

# JIS.CO.ID

## Gelar Simulasi Pengamanan, Polres Magetan Siap Kawal Pilkada Serentak 2024

Achmad Sarjono - [MAGETAN.JIS.CO.ID](https://MAGETAN.JIS.CO.ID)

Aug 6, 2024 - 08:07



MAGETAN – Menyambut Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kepolisian Resor (Polres) Magetan terus meningkatkan kesiapan dalam Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota).

Saat memantau langsung latihan Dalmas (Pengendalian Massa) yang dilakukan

oleh anggota Polres Magetan di Lapangan Mapolres Magetan, Kapolres Magetan AKBP Satria Permana mengatakan latihan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh personel dalam menghadapi berbagai kemungkinan yang dapat terjadi selama proses Pilkada berlangsung.

"Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses ini," ujar AKBP Satria Permana, Senin (5/8).

Dalam arahannya, AKBP Satria Permana juga memberikan himbauan kepada seluruh anggota Polres Magetan untuk selalu waspada dan siap siaga.

"Latihan ini bukan sekadar rutinitas, tetapi bagian dari tanggung jawab kita sebagai penegak hukum untuk melindungi masyarakat," terang AKBP Satria.

Kapolres Magetan juga memberikan motivasi kepada anggotanya untuk tetap semangat dan profesional dalam menjalankan tugas.

"Tetap jaga semangat dan jaga profesionalisme karena kita adalah garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban," tutur AKBP Satria di hadapan personel sebelum latihan.

Latihan Dalmas ini melibatkan berbagai simulasi situasi yang mungkin terjadi, mulai dari unjuk rasa damai hingga potensi kerusuhan.

Seluruh anggota dilatih untuk merespons dengan cepat dan tepat, serta menggunakan peralatan dengan benar.

AKBP Satria Permana menekankan pentingnya koordinasi dan kerjasama antar anggota dalam menghadapi setiap situasi.

Ia juga optimis, dengan kebersamaan dan komitmen menjaga Magetan yang kondusif, Pilkada serentak 2024 di wilayah Kabupaten Magetan akan berlangsung lancar, aman dan damai.

Kesiapan Sispamkota Polres Magetan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama berlangsungnya Pilkada 2024.

"Kita ingin masyarakat merasa aman dan percaya bahwa Polri siap melindungi mereka. Latihan dan persiapan yang matang, kita optimis dapat menjalankan tugas ini dengan baik," tutup AKBP Satria Permana.

Dengan berbagai persiapan yang telah dilakukan, Polres Magetan siap mengawal dan mengamankan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada 2024, demi terciptanya suasana yang kondusif dan damai untuk Magetan hebat. (\*)